



LE PLEIN D'ACTIVITÉS AUX BASSINS CET ÉTÉ !

Mis en ligne le 05 juillet 2021

L'été est là et le déconfinement redonne goût aux plaisirs oubliés ! Les amateurs de baignade vont pouvoir s'en donner à coeur joie cet été aux Bassins d'Ardéa et d'Alphéa qui ont réouvert le 9 juin. L'espace aquatique, l'espace détente et les aquasports sont de nouveau accessibles, tout comme les espaces ludiques extérieurs. Vous souhaitez connaître les horaires, le planning des aquasports et des animations ?

Rendez-vous sur lesbassins.fr ➔ Restez connectés et suivez toute l'actualité de vos 2 centres aquatiques sur leur page Facebook : @BassinsArdea / @LesBassinsAlphéa



≡ RETOUR À LA LISTE



2 Rue Saint Jean
44810 HÉRIC

 02 40 57 96 10

 [CONTACTEZ-NOUS](#)

Horaires :

Lundi - Mercredi - Vendredi

9h-12h30 / 14h-17h30

Mardi et Jeudi

9h-12h30

Samedi

9h30-12h00